

ATELIERS INTERGÉNÉRATIONNELS AUTOUR DE LA THÉMATIQUE DE LA POMME



Pour la troisième année consécutive, le Parc naturel des Hauts-Pays a organisé des ateliers intergénérationnels autour de la thématique de la pomme. La démarche se veut transversale : elle s'inscrit dans la prolongation de la campagne « Valorisation des vergers hautes tiges et dynamisation du bocage » et comporte un axe important d'information et de sensibilisation de la population. La richesse du projet trouve également son essor dans la rencontre de différents publics cibles : les aînés (home Foyer Notre-Dame d'Audregnies, home du CPAS Le Bon Repos de Dour), les personnes présentant un handicap (Centre d'Hébergement et de Rencontre La Goutrielle de Montignies-sur-Roc) et les enfants de 8 à 12 ans (enseignement primaire).

Les objectifs du projet sont nombreux :

- Inciter à consommer des produits sains (récréation, ...);
- Etablir une relation riche entre des publics très différents, donner de la cohésion sociale ;
- Fournir des informations sur les anciennes variétés de pommes, les auxiliaires et ravageurs des vergers, la lutte biologique...;
- Promouvoir l'usage de la presse à fruits....

Les ateliers se déroulent les mercredis après-midi d'octobre et de novembre. Ils comportent différentes activités :

- Les activités de cuisine (tartes, crumbles, chaussons aux pommes...)
 - Les activités de pressage de pommes
 - Les activités pédagogiques (jeux variés sur la thématique du verger)
 - La dégustation conviviale



Chiffres Clés

Intitulés	Résultats
Nombre de personnes sensibilisées 2015	64
Nombre de personnes sensibilisées 2016	37
Nombre de personnes sensibilisées 2017	83